



Varios representantes institucionales, ayer en la inauguración del Congreso de la Abogacía. :: MAURICIO PEÑA

Los abogados buscarán un pacto de Estado por la Justicia

Catalá clausura mañana viernes el III Congreso de la Abogacía de Castilla y León que reúne a unos 300 profesionales en la capital leonesa

:: L.N.C.

LEÓN. Una Justicia «ágil, eficaz y transparente, como están demandando los ciudadanos, para devolver la confianza en la Administración de Justicia». Así resumió ayer la presidenta de la Abogacía Española, Victoria Ortega, el proyecto de Pacto de Estado por la Justicia que el colectivo tiene casi ultimado y que plantea una serie de medidas que consideran fundamen-

tales. Son iniciativas que afectan a los ámbitos organizativo, orgánico, profesional y procesal de las que se dará traslado «en cuanto tengamos un Gobierno constituido y también al resto de las fuerzas sociales y políticas porque consideramos que es fundamental el diálogo», subrayó. La falta de Ejecutivo, dijo, les ha dado tiempo suficiente para avanzar en un proyecto que pretende alcanzar un consenso sobre una serie de medidas que aspiran a no ser efímeras, recogía Ical.

Persiguen, dijo, propuestas «en las que creamos la mayor parte y que puedan tener una cierta eficacia, que no se sienta la necesidad de estar cambiándolas cada cuatro años sino que sean medidas que todos sepamos que son las que necesita en este momento la Administración de

Justicia». Esas acciones, remarcó, requirerán ir acompañadas de las inversiones necesarias para poder llevarlas a cabo. Así se manifestó la presidenta de la Abogacía Española poco antes de inaugurar en la capital leonesa el III Congreso de la Abogacía de Castilla y León, que se celebra hasta mañana bajo el tema central 'Abogacía. Nuevos tiempos, nuevos retos' y en el que se espera la participación de cerca de 300 profesionales procedentes de toda la comunidad.

Victoria Ortega estuvo acompañada por el presidente del Consejo de la Abogacía de Castilla y León, Fernando García-Delgado García, quien remarcó que esta cita que se desarrolla cada cuatro años sirve para hacer un repaso a la situación de la profesión y los retos y necesidades que

El juez instructor de la Púnica participa hoy como ponente

El magistrado del juzgado central de Instrucción número 6 de la Audiencia Nacional, Eloy Velasco, instructor de la Púnica –trama en la que están investigados tres leoneses, el expresidente de la Diputación, Marcos Martínez; el interventor de la institución provincial, Jesús López, y el alcalde de Puebla de Lillo, Pedro Vicente Sánchez– ofrece hoy una ponencia en el congreso sobre 'Criminalidad informática y medios judiciales de investigación'.



El juez Eloy Velasco. :: EFE

afrontar; en esta ocasión con la consolidación del uso de las nuevas tecnologías a través de la herramienta LexNET como uno de los pilares del encuentro.

También participó en el acto inaugural el decano del Colegio de Abogados de León, José Luis Gorgojo y el alcalde de León, Antonio Silván, quien señaló que se trata para él de un congreso especial «por tratarse de mi profesión y por ser el Congreso de la Abogacía de Castilla y León y ser miembro del Ilustre Colegio de Abogados de León donde llevo más de 23 años colegiado». Silván subrayó lo que considera «el acierto en la elección de las diferentes temáticas que se abordarán en este encuentro, desde las que abarcan la gestión empresarial del ejercicio de la abogacía, hasta las que están de rabiosa actualidad, como la influencia de los medios de comunicación o la labor social de esta profesión». El consejero de Fomento y Medio Ambiente, Juan Carlos Suárez-Quinones y el presidente de la Diputación, Juan Martínez Majó, entre otros representantes institucionales, también asistieron al acto de inauguración.